

EXCELSIOR

López Rega Ordenó la Creación de la "AAA": un Fundador

FEB. 5 1976

BUENOS AIRES, 4 de febrero. (AFP)—El ex ministro de Bienestar Social, José López Rega, fue quien ordenó la creación de la organización terrorista de extrema derecha Alianza Anticomunista Argentina, reveló hoy uno de sus fundadores ante una comisión especial de diputados.

La información habría sido recogida en la visita que realizaron a la prisión metropolitana y fue proporcionada por un detenido, Héctor Paino, que se encuentra a disposición del juez por presunta falsificación de documentos públicos.

Según los informes obtenidos, Paino precisó que a mediados de 1973 fue convocado al ministerio de Bienestar Social y que por encargo es-

pecial de su titular, José López Rega, se le encomendó la inmediata organización de un "organismo dinámico de seguridad".

Paino detalló ante los legisladores la organización que proyectó y suministró los nombres de sus colaboradores.

Explicó también la forma como se adquirieron armas en el exterior con dinero del ministerio y quienes participaron en la operación. Según Paino, que es teniente retirado del ejército, estos hechos fueron denunciados oportunamente por escrito al general Leandro Anaya cuando ocupaba el mando general del ejército.

Ante la gravedad de las declaraciones de Paino, los miembros de la comisión legislativa que investiga las irregularidades cometidas en el ministerio de Bienestar Social y la organización civil Cruzada de la Solidaridad, alertaron a las autoridades del papel para que se adopten las medidas de seguridad que garanticen la vida de Paino.

López Rega, cerebro gris del gobierno de María Estela Perón, de la que era también su secretario privado, tuvo que renunciar a todos sus cargos y abandonar el país en julio del año pasado.

Actualmente es buscado por la Interpol por malversación de fondos e irregularidades administrativas. Supuestamente el ex ministro se encuentra en España, al parecer enfermo de diabetes.

EXCELSIOR

Crece la Agitación Obrera y Empresarial en Argentina

Ratifican los Patrones que Harán un Paro a fin de Exigir del Gobierno Modificaciones Radicales; Toman Posesión 2 Ministros

BUENOS AIRES, 4 de febrero. (AP y AFP)—La Presidente Isabel Perón dio posesión hoy a los nuevos ministros de Economía, Emilio Mondelli, y de Trabajo, Miguel Unamuno.

Estos cambios en el equipo de gobierno ocurren cuando reina una gran agitación tanto empresarial como obrera. Por una parte, los empresarios ratificaron hoy que el 16 de febrero cerrarán por 24 horas las puertas de fábricas y negocios para obligar al gobierno a modificar radicalmente su política económica.

La inflación del año pasado fue de 334.8 por ciento, la más alta de la historia argentina.

Por otra parte, la restructuración del gabinete del que fueron separados los ministros de Economía, Antonio

Cofiero, y de Trabajo, Carlos Ruckauf, causó descontento en el poderoso aparato sindical que ha perdido la influencia que tenía en el gabinete.

Los líderes obreros afirman en privado que la estrategia de un grupo de allegados a la Presidente Isabel es alejarlos de los centros de gravitación y que aunque no atacan a Mondelli y a Unamuno, tampoco les darán su total respaldo.

La prensa local vaticinó hoy un enfrentamiento entre la señora Perón y la Confederación General del Trabajo (CGT) a causa de los salarios. La CGT paralizó el país en junio pasado durante 36 horas.

Un grupo de senadores justicialistas denunció hoy el secuestro de cuatro jóvenes,

que pintaban leyendas de adhesión a la Presidente María Estela de Perón.

EL DIA

DENUNCIA DEL PCA

BUENOS AIRES, 4 de febrero.—El semanario comunista *Nuestra Palabra* denunció que los terratenientes y los grandes monopolistas impulsan un golpe de Estado en la Argentina. El órgano oficial del Partido Comunista Argentino señaló que la actitud de los participantes en la reunión realizada el 28 de enero último por la denominada Asamblea Permanente de Entidades Gremiales Empresarias (APEGE) "está evidentemente conectada con la preparación de un golpe de Estado". La APEGE dispuso ayer un cierre general de empresas para el 16 de este mes en protesta por la política económica oficial. (PL)